

#NORD 16. Dezember 2022

BG DB Fernverkehr Hannover/Bremen auf dem Weihnachtsmarkt

Am 14.12.2022 verabschiedete sich die EVG Betriebsgruppe DB Fernverkehr Hannover/Bremen in geselliger Runde vom Jahr 2022 mit einem Besuch des Weihnachtsmarktes in Hannover direkt am Hauptbahnhof.



Man schaute auf das vergangene Jahr zurück, hatte viel zu lachen und genoss die winterliche Vorweihnachtszeit. Neue Pläne für das nächste Jahr wurden ebenfalls geschmiedet. Am Ende des Abends waren wir uns einig; „Gemeinsam geht mehr, denn wir lieben Gemeinschaft“.

Für die anstehende EVG-Tarifrunde 2023 sind wir gut vorbereitet und freuen uns auf ein hoffentlich gutes Tarifergebnis für alle Kolleginnen und Kollegen.

Im Namen der EVG Betriebsgruppe Hannover/Bremen wünscht euch euer Vorsitzender Carsten Kupski eine besinnliche Weihnachtszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

